

L'atelier solidaire des Possibles en bonne voie

Au Repair café du centre social, une fois par mois, on peut désormais faire réparer son vélo gratuitement. Et même apprendre à le faire soi-même.

Samedi, le Repair café s'est doté d'un nouvel atelier vélo géré par Gwenolé Floch, professeur de musique et passionné de vélos. Avec cet atelier solidaire, ouvert à tous, l'association souhaite aussi sensibiliser les habitants aux mobilités douces.

« C'est quelque chose que n'importe qui peut faire dans un petit coin avec des outils classiques. Une vingtaine de personnes sont venues dans la matinée dont trois pour faire réparer leurs vélos », se réjouit-il. Après un appel au don, un Mayennais a offert une caisse à outils complète, un trésor pour la réparation des deux roues.

Depuis juin, une fois par mois le samedi matin, on peut aussi faire réparer gratuitement son électroménager tout en apprenant à le faire, à l'association Les Possibles. « Les personnes emmènent leur matériel

défaillant et trois bénévoles chevronnés les réparent en expliquant comment ils font », souligne Lorie Tarral, animatrice au sein des Possibles.

Objectif : ne rien jeter

Fer à repasser, aspirateur, lampe et même ordinateur, on peut y amener de tout, sauf les micro-ondes. L'objectif ? « Ne rien jeter dans un souci environnemental et de récupération. »

Pour participer, il suffit d'adhérer aux Possibles. « L'idée est aussi de permettre à des personnes qui n'ont pas trop de moyens de ne pas être obligés de racheter leur matériel. »

Samedi 8 décembre, de 9 h à 12 h, prochain Repair café au 44, place Gambetta à Mayenne.



Gwenolé et Gérard réparent un vélo pour ce premier atelier solidaire du Repair café dédié aux deux roues, à l'association Les Possibles, samedi.

CRÉDIT PHOTO : OUEST FRANCE